

Cuatro alumnos del INBA siguen hospitalizados tras explosión registrada en octubre

Cuatro estudiantes del **Inter-nado Nacional Barros Arana (INBA)** continúan internados tras la explosión ocurrida al interior del establecimiento el pasado 23 de octubre.

Un alumno recién egresado manifestó que **muchos estudiantes “quedaron afectados psicológicamente”** luego de la explosión que se produjo en uno de los baños del primer piso del establecimiento, en medio de la manipulación de elementos incendiarios.

En total, **fueron 35 los alumnos**

que debieron ser hospitalizados por quemaduras de distinta consideración.

LEE LA NOTA COMPLETA **AQUÍ**



En total, fueron 35 los alumnos del Internado Nacional Barros Arana los que debieron ser hospitalizados por quemaduras de distinta consideración.

